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«ЗДРАВСТВУЙТЕ, ДОРОГАЯ РЕДАКЦИЯ!» 
Можно простить человеческую глупость — она 

бывает непреднамеренна, но нельзя прощать 

человеческую подлость — она преднамеренна всегда. 

 

Очень долго молчала и всё надеялась на некое «просветление», которое 

обещает при штудировании книг Н.В. Левашова г-н Д. Байда. Однако вижу, что 

напрасно ждать разумности там, где человек уже и сам не видит, куда его несёт, 

преследуя только свои интересы: доказать всем, что именно он – самый 

приближенный, понимающий всё и продолжающий великое Дело. Нет и не 

будет просветления даже при чтении самых правильных книг, если смотреть на 

их содержание только с одной позиции – с гранитной тверди «просветителя».  

Раз и навсегда сложившаяся картинка образа всегда коварна, так как 

становится ширмой, закрывающей многомерный, захватывающий мир 

познания.  Вот и Байда не устаёт утверждать раз и навсегда полюбившиеся ему 

понятия, далее которых он уже не может проникнуть в силу инерционного 

мышления, порождённого ограниченным пристрастием к множественному 

повторению одних и тех же положений из книг Человека, из которого он создал 

себе кумира. Николай Левашов для Байды – это недосягаемая божественная 

звёздная величина, возможности которой сводится только к умению описывать 

физические процессы природы, рисовать, писать стихи, петь, исцелять и 

управлять физическими процессами Земли и Космоса.  

Недооценил Дима своего кумира! Правда говорят, что низшее не может 

познать высшее. Не вместил мозг авторитетного ведущего испанских 



конференций настоящую миссию этого Великого Русского учёного! Не распознал 

гениального плана реализации полного уничтожения паразитической системы, 

о которой так любят все говорить. Да мало кто понимает! 

Ну, не был Левашов так наивен, чтобы не понимать, что произойдёт после 

его ухода! Оставил книги, сеансы, технологии, даже мнимую «жену» не просто 

так, а для того, чтобы люди не просто ждали с открытым ртом его новых открытий 

и встреч, где особенно ожидаемым был конец – оздоровительные сеансы по 

снятию блокировок, а продолжали думать, сопоставлять, сравнивать и 

познавать. Но вот что Левашов точно не оставлял – это ложь, цинизм и 

нарциссизм, а также простую подлость, то есть тот инструментарий, который 

сегодня и применяет «знаток всея и всего».  

И вот по прошествии 5 лет наш «просвещённый» Байда снова и снова 

повторяет однажды, показавшуюся ему непоколебимой, глупость, достойную 

ученика начальной индийской школы Махатм. Написав много разгромных статей 

в сторону современной науки, он так и не удалился от основополагающего 

базиса – «лошадиной грамоты», хотя и попытался с другой стороны (в профиль) 

посмотреть на него. Это хотя бы что-то изменило в его понимании генератора 

пси-поля, о котором он говорит? Давайте вместе разберёмся! 

Елена Биттнер, 15.08.2017  

Для внимательного прочтения я взяла пока одну главу: 

Глава 1. Кем был Николай Левашов на Земле. 

 Пока в книжке Д.Байды идет вольное толкование в стиле фэнтези цитат 

Левашова, особых причин волноваться у читателя не возникает. Но когда 

попадаются особо яркие перлы, вызывающие немало вопросов к автору, 

который так много времени провёл в чтениях и пояснениях книг Левашова, то 

невольно удивляешься, а не напрасно ли он это всё изучал? Всё ли понял, так как 

судя по описанию этого процесса - давалось ему это намного тяжелее, чем его 

жене-переводчице на английский язык.  

Вот несколько таких моментов из первой главы, которые просто удивляют 

и заставляют сомневаться в компетентности Дмитрия и его благих побуждениях: 

а не является ли эта книжка САМОПИАРОМ, чтобы отметить свою значимость и 

войти в исТОРИю очередным ГУРУ-ТОЛКОВАТЕЛЕМ Знаний Левашова – СВОИХ-

ТО НЕТ!? 

1. Картину «Семена Разума» представил, как Сущность Николая 

Викторовича.  Интересно, это ему сам Н. Левашов во сне рассказал или 



очередной домысел «продвинутого» с претензиями на глубокое понимание 

прочитанного? Почему не даётся более детальное пояснение подобным 

умозаключениям? Потому что Ума и Заключений никаких нет.  Для того что 

бы утверждать, как выглядит   Сущность – ее ведь нужно как-то увидеть или 

пощупать.   Можно конечно, напиться «до чёртиков», увидеть в реалии этих 

чёртиков, а заодно, среди них и этот «треугольник», но это нужно ТАК 

напиться!  

 

2. Подача материала в таком сокращенном виде скорее принесёт негативное 

отношение к Н. Левашову, нежели пробудит интерес читателей. Николай 

Викторович написал об этом в контексте событий и многого другого. А тут 

как обухом по голове! Перечисление всех необыкновенных возможностей Н.В. 

Левашова не притянет к нему думающих людей, а сыграет негативную роль, 

оттолкнув множество людей, нерелигиозного склада мышления. Для чего же 

это делается автором?   А делается это только с одной целью – 

представить Левашова, людям, которые не знакомы с его трудами (а таких 

большинство, к сожалению) эдаким Богом, могущим все.  Но люди то это не 

приемлют. Вот и получается сплошной негатив вместо позитива.   

«19 декабря 1987 года Николай Левашов уничтожил астральную 

паразитическую Сеть, которая отбирала энергию (жизненную Силу) у всех 

людей, которые были к ней подключены (фактически у всех людей Земли) без 

своего ведома. С помощью этой Сети инопланетные паразиты (Тёмные Силы) 



отбирали у людей т.н. «жизненную силу», которая позволяла паразитам 

дольше жить и ускоренно эволюционировать. Эта сеть имела на Земле 

пирамидальную структуру, на вершине которой был подключён Аркадий 

Райкин. Через него энергия по астральному каналу передавалась некоему 

адресату в Космосе. После уничтожения этой Сети, Райкин сразу умер. 

Подробнее об этом можно почитать в десятой главе первого тома книги 

«Зеркало моей души». 

3. Понимает ли автор, что представляют собой астральные генераторы и 

сети? Вряд ли! В книге Н.Левашова всё это и так написано, но если пишется 

новая книжка, то хотелось бы поподробнее узнать от её автора, что же 

представляют собой эти астральные генераторы, когда и как они были 

установлены, что понимает автор под «местами силы»: 

«В сентябре 1989 года Николай Левашов обнаружил и уничтожил девяносто 

девять астральных генераторов, установленных на нашей планете 

социальными паразитами в специальных «местах силы». Эти генераторы 

оказывали подавляющее воздействие на сознание человека, замедляли его 

эволюционный рост и постепенно приводили в состояние разумного 

животного. Сразу же после уничтожения этих генераторов, распалась т.н. 

«мировая система социализма». 

4. На других перечислениях заслуг русского Ученого путем вырванных из 

контекста деклараций останавливаться не буду, и так уже видно, что если 

хочешь, чтобы люди из этих констатаций, требующих немалого 

переосмысления и подготовленности, увидели только то, что они привыкли 

видеть (учитывая уровень образования современных людей и их 

приоритетов), то лучшей медвежьей услуги трудно отыскать.  

Остановлюсь только на одном:  

«В 2003 году, находясь в США, Николай Левашов установил во Франции, в 

своём поместье специальный генератор, названный им «Источником Жизни», 

который обеспечивал более крепкое «здоровье», ускоренный рост и 

урожайность растений, посаженных на этой, крайне неплодородной почве 

(известняке и красной глине). Растения практически всех климатических 

поясов цвели и плодоносили круглый год, несмотря на двадцатиградусные 

морозы, при которых листья и плоды вечнозелёных растений чувствовали 

себя совершенно нормально. Под действием этого генератора появлялось всё 

больше и больше растений, которые исчезли сотни лет назад! Какие-либо 

химические удобрения, гербициды или пестициды не применялись. Все 

растения крепкие и здоровые, благодаря воздействию генератора, 

http://www.nikolay-levashov.ru/source.html


обеспечившего им всю необходимую защиту, в том числе от засухи, а также 

небывалых морозов зимой 2006 года (см. цикл статей «Источник Жизни»). Это 

уникальное изобретение Николая Левашова, не имеющее аналогов в мировой 

практике, вошло в сокровищницу самых выдающихся изобретений 

человеческой цивилизации за всю эволюцию! Благодаря ему, СТАНОВИТСЯ 

ВОЗМОЖНЫМ ОКОНЧАТЕЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ ПРОДОВОЛЬСТВЕННОГО 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ ВСЕГО НАСЕЛЕНИЯ натуральными и полезными продуктами 

питания, как в масштабах России, так и всей Планеты. По своей значимости 

для человеческой цивилизации этому изобретению нет равных! После смерти 

Николая Левашова генератор был отключён.»   

Но тогда зачем же он экспериментировал-то? Отрабатывал возможности 

Генератора по конкретным растениям?  

 

Кстати, это изображение ничего не напоминает? 

- По заявлению Н.Страховой были отключены ВСЕ ГЕНЕРАТОРЫ, однако, 

почему-то остался генератор на сеансах, который Байда расставил по всем 

своим новым сайтам с другими доменами, а также на Ютуб 

https://www.youtube.com/watch?v=vouesMgX9DY. Кроме того, Байда пишет и о 

КУПОЛЕ над Россией, который продолжает действовать, несмотря на 

отключение ВСЕХ ГЕНЕРАТОРОВ: «В конце 2010 года Николай Левашов 

установил своеобразный Купол над Россией, который должен был 

предохранять в будущем территорию страны от воздействия оружия 

экзотических видов, которое паразиты попытались бы вывести в Космос, а 

https://www.youtube.com/watch?v=vouesMgX9DY


также нёс в себе климатические стабилизирующие и защитные механизмы, 

постепенно восстанавливал озоновый слой и оказывал весьма заметно 

положительное влияние на рост и развитие биосферы.   

 Отсюда вопрос к Байде: у Н.Страховой досконально выяснено, почему она 

оставила только те генераторы, которые вам УДОБНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ В 

СВОИХ ЛИЧНЫХ ИНТЕРЕСАХ для манипуляций сознанием читателей, для 

очернения всех тех, кто не включён в круг ваших соратников и друзей? Вы, 

неуважаемый, уж либо крестик снимите, либо в Синагогу сходите, а потом 

хоть как-то вразумительно объясните читателям про мадам Страхову, ее 

возможности по «вкл» – «выкл». И почему именно Страхова, а не сам «знаток» 

и «почитатель»?  И в какую - такую структуру Планетарную или Космическую 

пишутся подобные заявления на отключение генераторов? 

Кроме того, что Купол был установлен НАД РОССИЕЙ, «академиком Н.В. 

Левашовым было открыто заявлено, что он установил НАД ПЛАНЕТОЙ 

своеобразный «силовой купол», который будет блокировать выведение на 

околоземную орбиту любых космических аппаратов, способных нанести вред 

населению России! Вот после этого и начались «неудачные пуски» ранее 

безотказных Протонов и американских ракетоносителей. Оказалось, что Купол 

над Родиной, установленный великим Русом, продолжает исправно выполнять 

свои функции – защищать Русь от разной гадости, которую паразиты пытаются 

вывести на околоземную орбиту. – Что же вы мечетесь между куполами: то 

над Россией, то над планетой, то над Родиной? А может под Родиной нужно 

понимать всю планету и восстановление некой системы защиты от 

паразитического вмешательства на всей её территории? Что это такое, по-

вашему? Вы ведь так долго ведете конференции по Новой Науке, вникаете в 

отдельные куски текста книг, но где же ВАШИ ЗНАНИЯ? Кроме пересказа 

деятельности Левашова, веры в силу светлых иерархов и ничтожность 

Человека - ничего больше нет! 



Почему же Байда ПОВЕРИЛ Страховой 

(она тоже светлый иерарх?)? -  Нет. 

Она сама говорила, что ничего не 

понимает в том, что писал и делал 

Левашов! Зато заявила, что ВСЕ 

генераторы были выключены ЕЮ? Что 

Байда понимает под словами 

ГЕНЕРАТОР и КУПОЛ? И понимает ли?  

Посмотрим на примере того, что он 

написал по поводу оздоровительных 

сеансов и как их применяет:  

5. «Оздоровительные Сеансы» представляют собой два коротких 

шестиминутных видеоролика, к каждому из которых Николай прикрепил 

ментальные приборы оздоровления организма человека, представляющие 

собой своеобразный прибор – программный автомат. При просмотре 

видеороликов, оздоровительные приборы включаются и оказывают 

положительное воздействие на Сущность, и, соответственно, на физическое 

тело человека. При копировании файлов Сеансов с сайтов Николая Левашова, 

ОЗДОРАВЛИВАЮЩИЕ ПРОГРАММЫ автоматически копируются и уже сами 

привязываются к скопированным файлам Сеансов. После 10 просмотров, 

оздоравливающие программы автоматически перестают функционировать. 

Николай Викторович определил уровни воздействия таким образом, чтобы 

изменения тканей происходили, но величина и скорость этих изменений были 

бы таковыми, чтобы ещё не позволяли организму кричать «караул!» с 

помощью боли. Уровень воздействия на Сущность тщательно подобран 

автором так, чтобы его оказалось достаточно для большинства 

нуждающихся.  Такая вынужденная забота имеет и обратную сторону: 

ОГРАНИЧЕНИЕ МОЩНОСТИ ВОЗДЕЙСТВИЯ не всегда позволяет пациенту 

дождаться положительных результатов работы Сеансов, особенно, в случае 

запущенных болезней.  

Вопросы к Байде:  

- Судя по тому, что именно на два ролика, размещенные на официальном 

сайте levashov.info в 2004 году, на котором были выложены эти Сеансы, 

Н.Левашов установил УСРЕДНЁННЫЕ ПРОГРАММЫ ОЗДОРОВЛЕНИЯ (чтобы 

«караул» не кричать) и скачанные ролики имеют только 10 возможностей 

быть оздоравливающими программами, могут ли они также действовать на 

других сайтах и на ЮТУБЕ? Если могут, то почему Н.Аншукову объявили в 



недейственности сеансов на сворованных у вас сайтах, на которых 

изменились только доменные адреса, которые изменены и у вас после 

закрытия сайта Левашова? Где, зачем и кто вводит людей в заблуждение? 

Снова крестик надели? Если не могут, то как вы их перенесли на Ютуб? Их 

разве скачивают с сайта Левашова? Да и просматривают их многие 

пользователи, выходит, впустую, доверившись неграмотному в этом вопросе 

Байде? Зачем же обвинять Н.Аншукову в том, что сеансы на украденных 

сайтах нерабочие? Откуда такая самоуверенность? Где логика? Где глубокие 

знания, которыми ежемесячно делится грубый, надменный, высокомерный 

рупор «Ключей Познания»? 

- если видеофайл сеанса является оздоровительной программой, то где 

должен быть сам генератор, создающий необходимый потенциал для её 

реализации? Или достаточно включить видео, как вы говорите, на любом 

проигрывателе, тогда почему на других проигрывателях есть ограничение 10 

просмотров и снова нужно скачивать с сайта? Значит потенциал сеанса 

закончился и нужно вернуться за ним к основному генератору (но все 

генераторы выключены!), к которому привязан сайт Левашова 

(первоначально им созданный)!  

- почему Н.В. Левашов не остановился только на бесплатных сеансах, 

понимая их слабую мощность воздействия, и стал создавать вместе с 

«Русским Научно-Техническим Обществом» Комплексы «СветЛ» с более 

обширными Программами оздоровления, решающими более серьёзные 

проблемы здоровья людей? Вы понимаете, что означает понятие Комплекс в 

данном направлении развития технологий? 

- За пять лет пора бы определится, что такое «Оздоровительные 

сеансы» Программы или все-таки Приборы, или, страшно сказать… Изделия? 

«И за всё это время не было ни единого сообщения о том, что Сеансы 

кому-нибудь навредили. (Кому навредят или кого вылечат пустышки с Ютуба 

и с новых сайтов?) И в первую очередь это обусловлено тем, что Николай 

Викторович Левашов был человеком с очень высоким уровнем эволюционного 

развития, он был Светлым Иерархом, воплотившимся на Земле в физическое 

тело с определёнными целями. Поэтому его изделие! – Сеансы – были созданы 

на самом высоком уровне, и за много лет использования приносили людям 

только пользу». 

Выдавая подобные аргументы, Байда надеется, что частое повторение 

титулов иерарха поможет людям проникнуться верой в то, в чём Дима и сам 

ещё не разобрался. Помогает – и хорошо! И это, в принципе, так и есть, если 



есть ГЕНЕРАТОР! Но зачем же останавливаться в познании и замыкаться на 

догмах? Судя по тому, что Байда пишет дальше, видно, что знаний у него нет, 

потому что сам запрограммирован на то, что «человек не может внезапно 

стать умным» – сказывается длительное старание стать САМЫМ умным (с 

27 апреля 2003 года), что и демонстрирует своими хамскими конференциями. 

А как быть с РАЗУМНОСТЬЮ? РАЗУМ – это качественное преобразование, 

эволюционный СКАЧОК, который ещё нужно подготовить всей своей 

предыдущей жизнью, опытом, ответственностью и уровнем развития 

Сущности.  

6.  «Во время просмотров Сеансов, я всегда «заряжаю» питьевую воду для 

нашей семьи. Для этого водопроводную воду мы предварительно 

подготавливаем: сначала пропускаем через фильтр (мы используем Бриту), 

ПОТОМ КИПЯТИМ, охлаждаем и разливаем в несколько стеклянных литровых 

бутылок. Во время воспроизведения Сеанса я ставлю эти бутылки 

непосредственно перед монитором, и таким нехитрым образом вода за 6 

минут обретает дополнительные целебные свойства. Пощупать руками эти 

свойства, понятное дело, не удаётся, но вкус воды изменяется очень заметно! 

Эту воду мы используем для питья и для приготовления бульонов, супов и чая. 

Если для приготовления какого-либо блюда необходимо большое количество 

воды, то она, после подготовки, заряжается прямо в кастрюле, также 

размещаемой перед монитором во время воспроизведения 

Оздоровительного Сеанса. Да, здоровье требует жертв!»  

- Здоровье требует разумности! Насколько уже широко известно – вода, 

чтобы попасть к человеку в дом, проходит через множество систем, 

разрушающих её структуру, как живой воды: ГЭС, электролинии, фильтры, 

хлорирование, водопроводные трубы. Улучшит ли её качество и пользу такие 

манипуляции перед воздействием сеансов, еще больше «убивающие» и так 

«уставшую» воду? Кипятить-то ее зачем? И знает ли Байда что происходит 

с водой, которую кипятят? Это даже бредом назвать нельзя.  Что 

подразумевает автор, когда рассказывает о целебных свойствах воды и её 

изменившемся вкусе? А может под воздействием сеанса у автора поменялось 

вкусовое восприятие, а не убитая им перед этим вода? 

 

7. «И как же на этот уникальный подарок отреагировало благодарное 

Человечество? Никак! Человечество, ведомое паразитами к деградации и 

гибели, даже не знало о существовании Сеансов больше десяти лет. Их никто 

не рекламировал, об их пользе никто не рассказывал. Врачи, кто знал о них, 



старательно скрывали информацию о Сеансах, чтобы не иссякала их 

клиентура. В общем и целом, паразиты действовали предсказуемо – 

старались блокировать любую информацию об этих 

уникальных Оздоровительных Сеансах». 

Этим же самым сейчас занимается автор, скрывая, блокируя любую 

информацию об уникальных технологиях «СветЛ», чтобы не иссякала его 

аудитория и покупатели его «захватывающих» компиляций. Как только 

всплывет его вранье, а вернее наглая, хамская и ничем не подтвержденная 

ложь, - он просто станет НЕ НУЖЕН, чего панически и боится.    Всё пойдёт 

прахом! А это очень страшно, когда живёшь на чужбине, зарабатываешь за 

счет рекламы на своих сайтах и «пиаришься» за счёт Знаний Великого Учёного, 

затаптывая и очерняя его реальное наследие.  

Вопрос: Дмитрий, вы – паразит?  

8. Байда с Левашовым ни разу не встречался, так и не собрался приехать в 

Москву, чтобы лично оценить роль в будущем человечества этого 

уникального русского учёного. А ведь они почти каждый день общались по 

скайпу, но встреча вживую – это совсем другое. Причин не ехать не было, 

отговорки в стиле «обязанности по распространению новых Знаний, которые 

мы сами взяли на себя, забирали не менее 12-14 часов в сутки, семь дней в 

неделю» - это наглая ложь.  Вот и не успели понять, что Николай Левашов 

прежде всего учёный, что именно Познание является основной причиной и 

смыслом жизни Человека и определяет его место в Иерархии Вселенной. 

Почему же Байда ни разу за все свое «знакомство» не назвал Левашова 

Выдающимся Русским Ученым? И только после смерти, когда это было 

произнесено публично – тут же попытался присвоить себе это авторство?  

А почему же не смог съездить в поместье во Франции (оно гораздо ближе к 

Испании), чтобы познакомиться со Светланой или попытки были, да 

Светлана не пожелала этой встречи? Странно всё это, и необъяснимо.  

Как много толков и домыслов крутится вокруг сеансов, которые расположены 

на сайтах Н. Левашова и «Русского научно-технического общества»! Невдомек 

простым читателям, которые ищут смысла своего существования и какой-

либо помощи, чтобы поправить здоровье, утраченное в процессе гонки за 

выживание в мире, где правят деньги, - что без ЗНАНИЙ во всём этом не 

разобраться. Информация может быть подана так, как удобно её 

подающему. Подобная подача – результат тлетворного воздействия 

системы образования для формирования незыблемости своих убеждений, 

которые зиждутся на раз и навсегда укоренившихся в сознании догмах.  

http://levashov.info/%D0%BE%D0%B7%D0%B4%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B5-%D1%81%D0%B5%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%8B/


Поэтому - из глухой испанской деревни раздаются желчные и 

завистливые умозаключения в сторону тех, с кем Левашов создал, сотворил, 

воплотил Технологии «СветЛ» и возродил «Русское научно-техническое 

общество». Не будем останавливаться на явной клевете и оскорблении в 

адрес потомственного офицера, командира атомной подводной лодки, 

капитана первого ранга, а внимательно прочитаем написанное по поводу 

«СветЛ»: 

«После гибели Николая Викторовича заряжать планшетники стало некому, и 

этот бизнес должен был бы мирно закончиться. Но не тут-то было! Шкруднев 

начал лихорадочно думать, как бы убедить всех в том, что новые, пустые 

планшетники тоже каким-то непостижимым образом заряжаются и становятся 

настоящими СветЛами. Вначале он начал распространять информацию о том, 

что Сущность Левашова заряжает ему планшетники и докладывает об этом во 

сне. Это ничего кроме улыбок не вызвало. Тогда кто-то ему подсказал более 

хитрую выдумку: Левашов якобы ещё при жизни создал файл, к которому 

привязал свой прибор. И когда этот файл переписывается на планшетник, 

прибор Левашова якобы размножается и сам подключается к компьютеру. И 

дешёвый планшетник сразу становится дорогим СветЛом! В эту болтовню кто-

то может и поверит, особенно тот, кто не хочет ничего знать, а привык 

бездумно верить». 

А не так ли именно Байда объясняет процесс работы сеансов в разделе 

«Принцип действия»?  

«Свои «тонкие автоматы» Николай Викторович «прикрепил» к двум 

видеофайлам. При копировании файлов Сеансов с сайтов Николая Левашова, 

оздоравливающие программы автоматически копируются и уже сами 

привязываются к скопированным файлам Сеансов. 

Сравним:  

Файл - видеофайл 

Привязал – прикрепил. 

Прибор – «тонкий автомат»  

Переписывается – копируется 

Подключается сам – привязываются сами 

Видно, что и то, и другое написано безграмотным человеком, который 

одинаковые шаги представил разными словами, чтобы ввести людей в 

заблуждение, что Байда якобы хорошо разбирается в процессах генерации, 



программируемых потоках и потенциале созданного «прибора». Если бы 

разбирался, не использовал бы Ютуб. А может быть вся проблема в 

непонимании русского языка? 

«Кроме того, заявление Шкруднева об «автоматическом размножении» 

прибора и «самопривязке» к планшетнику являются грубой ложью настоящих 

невежд». 

Самокритично! 

9. «… проходимцы считают, что грех не воспользоваться чужой бедой и не 

отнять у страждущих хоть немного денег. 

С этой целью «евро-техники» объявили, что создали 3-й Оздоровительный 

Сеанс – «Бетховен «Лунная Соната, 432 Гц»! Во как! Куда там светлому Иерарху 

Левашову! Он, поди, и герцов-то никаких не знал». 

Это Байда о БЕЗплатных Оздоровительных сеансах пишет? А что, 

правда, что Левашов, как окончивший факультет теоретической физики 

Харьковского Университета, «не знал герцов»? – СНОВА НАГЛАЯ ЛОЖЬ и даже 

по отношению к Н.Левашову. 

Далее следует очередное наглое вранье об одном единственном ролике, 

где «некие люди анонимно рассказывают сказки о прекратившихся «болях в 

спине». Это ЛОЖЬ, так как роликов, а вернее живых свидетельств людей, 

которым помогли Технологии «СветЛ уже более 150 и отзывов с более 

подробным описанием и предоставленными медицинскими документами 

более 200 (они почти все представлены на сайте РНТО: http://rnto.club/ 

Пропустим брызгание слюной в отношении евреев, к которым Байда 

относится в полной мере агрессивно, чтобы как-то отвести в сторону свою 

принадлежность к этой нации. Мало того, еще и из Торы приводит ссылки. 

Однако его ложь раскрывается одним простым предложением: в СССР не 

было ни одного командира корабля еврейской национальности (ни в коем разе 

не хочу ущемить национальные чувства – но было именно так, почему было 

так – это отдельная изТОРия. А Шкруднев аж командовал атомной подводной 

лодкой! Но это так, к слову.  

Ложно и его утверждение в том, что он «прополз» в друзья к Левашову, 

несмотря на то, что Байда уже тогда, на этапе присланного письма на сайт 

(а точнее на почту Байды, которую он контролировал) «раскусил» этого 

«отставного» чиновника.  Ну а Левашов то, который видел далеко вперед и 

понимал людей с первого взгляда – зачем же с ним связался? Как мог Шкруднев 

в чем-то убедить Левашова и особенно в создании Технологий, которые тут 

http://rnto.club/


же и были свернуты после смерти Левашова. Такое впечатление, что Байда 

пишет и не понимает того, что пишет. Потому что глаза зашорены 

завистью и личной ненавистью. А тут мы еще узнали, что Шкруднев все 

ячейки Движения в Питере развалил, Митракова соблазнил и купил с 

потрохами, чтобы книги Левашова не печатались. Вот только почему Байда 

не пишет, как он, после того как Митраков, с которым они не поделили 

прибыль от издания книг, «послал» Байду далеко за его жадность и начал 

работать самостоятельно. Почему Байда не пишет, как он без разрешения 

родственников Левашова, наладил печатание книг в Украине и вошел в долю с 

этими издателями? Почему Байда не пишет, с каким вожделением он хотел 

перебраться в замок Левашова во Франции и сделать из замка – прибыльное 

место? Но вернёмся к сеансам: 

«Еврейские «научно-техники» вдруг начали заявлять, что сеансы перенесены 

на какой-то из их сайтов, и теперь их нужно безплатно скачивать именно 

оттуда. Потом они добавили следующую придумку: заявили, 

что «оздоровительные возможности Сеансов… усилены в несколько раз…». 

Потом они заявили, следуя классической модели интриги, что Сеансы, 

работающие на настоящих сайтах Н.В. Левашова, работают всего на 10% от 

какого-то исходного состояния, и поэтому, мол, всё нужно копировать только у 

них… 

В Оздоровительных Сеансах Николая Левашова улучшать нечего! Потому что 

все необходимые «полезные вещи» в Сеансах уже и так давно есть, и 

безотказно работают на благо людей»… 

А вот тут налицо непонимание разницы в понятиях «усилены» и 

«улучшены»! Если бы Байда (украинский еврей, а если применить 

терминологию Гоголя – то просто ЖИД пархатый) понимал то, что написал 

Н.Левашов о том, что такое «Купол» над планетой, Источник Жизни, почему 

и кто его ЧАСТИЧНО захватил, и как он устроен, то не нёс бы бред и не 

подвергал был людей опасности, которую предвидел Николай Викторович: 

Люди обречены на невозможность своего существования вообще, ЕСЛИ НЕ 

БУДЕТ ИЗМЕНЕНА В СТОРОНУ СУЩЕСТВЕННОГО ПОВЫШЕНИЯ ОКТАВА ИХ 

МОЗГА! В более простом понимании это означает повышение УРОВНЯ 

ЭВОЛЮЦИОННОГО РАЗВИТИЯ СУЩНОСТИ!  

В сеансах улучшать нечего – это так, а вот Мощность Генератора, то 

есть наполнение спектром Первичных Материй, которые после 20 января 

2015 года ИЗМЕНЕНА и НЕ Ф. Д. ШКРУДНЕВЫМ, и НЕ Н. В. ЛЕВАШОВЫМ, а теми 

изменениями, о которых изложено во Второй Упреждающей стратегии. Так 

http://levashov.info/


вот - эти изменения - увеличивают «мощность» и 

«возможности» Генератора - более чем на порядок! (Было 10 стало 100). 

СНОВА повторю: ВНИМАНИЕ!!! КОНСТРУКЦИЯ не меняется - ОНА 

ПОСТОЯННА! «КОНСТРУКЦИЯ ГЕНЕРАТОРА и «СБОРКА», осуществленная 

Левашовым, осталась прежней. ПРОГРАММУ МЕНЯТЬ НЕ НУЖНО - она сегодня 

та, которая была «установлена».  А вот 

сам «МАТЕРИАЛ» (наполнение) ИЗМЕНЕН.   

Что это значит? Это значит, что Сущность Человека (владельца 

Программ «СветЛ» или человека, просматривающего сеансы на сайте РНТО) 

получает возможность насыщаться материями более ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА с 

большей интенсивностью. Это значительно ускоряет процессы оздоровления 

вследствие изменения скорости обменных процессов между уровнями 

тел клеток Человека. В этот период возможны обострения и активизация 

процессов очищения от расщепленных токсических веществ, дремлющих в 

организме. 

Можно много писать по поводу этой «книги», которая названа «книгой 

всей жизни» авторов. Но стоит ли?  

Для того что бы поставить в этом повествовании точку, да еще и 

такую, что бы люди наконец-то поняли – кто же или что же это за писатель 

такой – я приведу абзац из 2 –й книги Ф. Шкруднева «СветЛый» Веник 

Левашова в «Банном деле» Хатыбова…, с его разрешения (глава 7 – еще не 

опубликована):  

Если подвести некий итог, то нужно понять, что никакие 

таблетки, никакие пищевые добавки, никакие диеты, никакие 

мозгоправы и т.п. не способны остановить, в этом случае, деградацию 

Мозга. Остановить её может только одно – прекращение поступления в 

систему обработки всевозможного информационного мусора и 

ЕЖЕДНЕВНАЯ ЗАГРУЗКА МОЗГА ПОЛЕЗНОЙ 

ИНФОРМАЦИЕЙ. Процесс этот чрезвычайно сложный, а для 

многих людей так и вовсе невыполнимый. Поезд, как говорится, уже 

ушёл. Но не нужно забывать, что есть ещё и Программы «СветЛ», 

которые, как показывает опыт их применения, значительно влияют на 

этот процесс, правда, при желании Пользователя разорвать этот 

порочный круг. И разорвать его, несмотря на постоянные попытки так 

называемых «верных друзей» Левашова, которые уже книги стали 

писать о «своей верности и преданности» к Белому Иерарху Левашову.  

Но если внимательно читать – оказывается эта писанина, не о 

Левашове! Даже не понимая, в силу скудности своего ума, о чем же 

они «повествуют»? А о себе – любимых.  Однако охаять и объявить 



«недееспособными Программы «СветЛ», опираясь на слухи и свои 

бредовые домыслы, не основанные ни на чем – для них, как они сами и 

говорят – «дело жизни…»).1   По тому, как они врут – не трудно понять 

– где правда.  

          Я не хочу поганить свою книгу и память о Николае 

Левашове, какими-то оправданиями, и тем более разъяснениями той 

лжи, которая написана в этой книге и обо мне, и о моих соратниках, но 

САМОЕ ГЛАВНОЕ ЛЖИ О НИКОЛАЕ ЛЕВАШОВЕ И О ЕГО 

ЖИЗНЕННОМ ПУТИ.  

Кстати, хочу заметить, что в этом «повествовании», очень много 

информации «позаимствовано» (попросту украдено) из моих статей и 

этой книги первого издания. Я – не против, как уже говорил. Но я 

против того, что за счет этой информации, так называемые «авторы» 

пытаются надуть щеки и показать свою значимость и в понимании 

текущих процессов, и в трактовании трудов Левашова, не имея 

никакого базового образования и понимания того, что написано в этих 

трудах. Ну, а про технологии и говорить не приходится.  Все это 

просто – лживая подлость. А подлость - это извлечение 

выгоды из собственного ничтожества!» 
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Комментарии по Предисловию к книге от А.В. Яковлева: 
 

Мы решили рассказать людям всё, что мы знаем об этом удивительном 

человеке – непревзойдённом целителе, величайшем учёном, талантливом 

писателе, оригинальном художнике и замечательном человеке, Светлом 

Иерархе – Николае Викторовиче Левашове.  

Ведь Николай Викторович интересен не только как необыкновенный человек 

и непревзойдённый целитель. Он ещё и величайший учёный нашего времени. 

– почему избегается характеристика Николая Левашова, как 

величайшего именно РУССКОГО ученого,   

Однако, написать о нём хотя бы пару страниц от души мало кто 

сподобился – единицы! 

                                                           

1 Я расскажу ниже в своем повествовании об этих “писателях” и о том, что я не хотел писать 

о них, многое зная и от Левашова и от других достойных людей, уповая все же на их порядочность и 
благоразумие. Но к сожалению, это оказалось не так.  Уверен в том, что читатели сами сделают свои 
выводы и разберутся во всем.  
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А после гибели Николая Левашова в 2012 году, почти все друзья, соратники и 

знакомые вдруг куда-то пропали и как в рот воды набрали. На наш взгляд, они 

посчитали, что получить от него уже ничего не удастся, поэтому и что-то 

делать для него или для увековечивания его памяти совершенно незачем. 

Понятия чести и совести оказались этим людям незнакомы, и сказать хотя бы 

доброе слово о своём спасителе они не посчитали нужным... Эта чёрная 

неблагодарность в отношении Николая Викторовича побудила нас самих 

взяться за написание этой книги. - А многочисленные статьи 

Ф.Д.Шкруднева, начиная с 2012 года и результирующая его книга 

««Светлый веник» Н.Левашова в «Банном деле» Хатыбова и Трудовая 

лопата», которая является продолжением 3-го тома «Зеркала моей души». 

А сотни статей соратников и участников РНТО? Сколько там много 

сказано о Левашове, не только с конкретными фактами, но именно от 

души. 

 2. В то же время, сразу после гибели Николая Викторовича, неожиданно 

активно зашевелились совсем другие люди – жулики и мошенники, которые 

попытались «сделать бизнес» на имени прославленного академика. Некоторые 

ловкие комбинаторы начали от своего имени продавать якобы 

чудодейственные приборы, вылечивавшие от всех болезней, и сделанные 

якобы «по технологии» Н.В. Левашова. Другие пошли ещё дальше, и кроме 

приборов стали продавать больным людям всякую самодельную дребедень и 

бижутерию, которая тоже якобы излечивала от болезней, потому как 

«заряжалась» энергией «по технологии» Н.В. Левашова... Эта безсовестность 

бывших соратников стала ещё одним аргументом, убедившим нас в том, что 

нужно написать правду о Николае Левашове. 

- А многочисленные отзывы пользователей программ «СветЛ», среди 

которых только видео отзывов около сотни и более 200 написанных 

отзывов – это относится к «дребедени» и «безсовестности»?  

6. И, конечно, главной причиной написания нами этой книги о Н.В. 

Левашове, стало острое желание защитить его честное имя от постоянных 

нападок паразитов и их разнообразных слуг и помощников. В Интернете 

грязная кампания лжи и клеветы на Николая и его жену Светлану началась 

буквально сразу после того, как там стало широко известно его имя, и в Сети 

начали появляться его статьи и книги. А появление общественного движения 

«Возрождение. Золотой Век», организованного Николаем Левашовым в 2007 

году, вызвало значительное усиление вражеской пропаганды против Николая 

и всего, что он писал, делал или организовывал. А когда Движение начало 

активно работать, причиняя ощутимые неудобства «хозяевам» страны, 

последние начали оказывать активное противодействие, как Движению в 

целом, так и некоторым его участникам. 

Но особый всплеск активности нападок на Н. Левашова вызвала гибель 



Светланы во Франции от рук паразитов осенью 2010 года. Полуграмотные 

ненавистники русского академика неистовствовали прямо как черти в аду, 

придумывая всё новые и новые гадости, чтобы побольнее уколоть человека, 

потерявшего любимую жену, единомышленника и боевого товарища. Сегодня 

мало что изменилось. При появлении малейшего повода, сразу появляются 

анонимные авторы, высасывающие из пальца различные сюжеты, в которых 

они с неослабевающей силой и без всякого стеснения продолжают поливать 

грязью светлую память о Николае и Светлане. И инфернальная радость этих 

персонажей настолько большая, что их становится просто жалко: люди давно 

заблудились, и с гиканьем несутся в ментальную пропасть. - разве не сам 

лично Байда организовал на своих конференциях очернение имени 

Светланы через участие в них т.н. последней жены Левашова – Страховой 

Натальи? 

Однако все самые достойные и подходящие стыдливо молчат по сей 

день. Поэтому мы решили сами сделать это, не дожидаясь, когда это решатся 

сделать другие. 

- а кто, собственно, имеется в виду из самых достойных и ОСОБЕННО 

«подходящих»?  
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Несколько глав прокомментировал С.А. Проскуряков: 
Глава 5. Из чего природа создаёт планеты. 

Цитата из книги: Стр. 127. «Физик-теоретик, академик нескольких академий 

Николай Викторович Левашов – единственный на сегодняшний день учёный, 

который даёт разумные и логичные ответы на все эти вопросы! Конечно, ответы 

эти не полные, потому что они даны в книгах, содержащих только Азы Новых 

Знаний, Азбуку Новых Знаний, в которой просто невозможно дать 

исчерпывающие ответы на все вопросы. 

Тем не менее, информация, приведённая Н.В. Левашовым, является 

необходимым минимумом, на основе которого наша фундаментальная наука 

могла бы начать заниматься своими прямыми обязанностями – исследованием 

настоящих природных процессов, оказывающих прямое и значимое влияние на 

нашу жизнь, – и достичь в этой области потрясающих успехов.»  

Вопрос: И о чём же здесь речь?  

Сразу вспоминается Иван Андреевич Крылов и хочется перефразировать его 

гениальное изречение «Уж сколько раз твердили миру, что ложь гнусна, вредна? 
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Да только всё не впрок…». Кому как не авторам книги знать, сколько долгих лет 

прошло с момента опубликования труда Николая Викторовича «Последнее 

обращение к человечеству»! И где же была эта «наша фундаментальная наука» 

со своими «потрясающими успехами» все эти прошедшие 20 с лишним лет? 

Разве не эта же официальная «фундаментальная наука» являлась эффективным 

инструментом обеспечения контроля со стороны паразитической системы и 

организации деградации основной массы населения? Да и чья наука 

подразумевается под словом «наша», не наука ли социальных паразитов со 

своей комиссией по борьбе с истинными учёными!!!  

********************************** 

Цитата из книги, Стр. 129. «Кстати сказать, утверждение о том, что хорошая 

теория отвечает на массу попутных вопросов, можно проиллюстрировать 

отличным примером. Понимая решающую роль неоднородностей 

пространства в формировании рельефа земной коры, можно легко объяснить 

появляющиеся провалы грунта в разных городах и странах, на разных 

континентах, о которых становится всё чаще известно в последнее время. И это 

необходимо сделать ещё и потому, что «наука» не даёт вообще никаких 

объяснений этим явлениям, т.к. совсем не понимает, что там происходит. 

А объясняется всё это очень просто: рельеф поверхности планеты определяется 

формами локальных неоднородностей пространства и формируется в 

соответствии с этими неоднородностями. Если, в силу каких-либо природных 

или искусственных причин, рельеф изменяется в каком-то месте, то это 

означает нарушение компенсации локальной неоднородности, и природа 

автоматически начинает «исправлять» это нарушение в своём темпе и в 

соответствии с формой неоднородности. 

В разных местах на это уходит разное время, но появление многочисленных 

провалов означает, что в соответствующем месте грунта быть не должно, и 

неоднородность пространства (перепад мерности) его расщепляет на 

первоматерии. Это подтверждается фотографиями провалов, на которых 

хорошо видно, что почти во всех провалах грунт попросту отсутствует, что 

является косвенным, но серьёзным подтверждением высказанной гипотезы. 

Предлагаем вам несколько фотографий самопроизвольных провалов грунта, 

которые пока что бездумно объясняются исключительно техногенными 

причинами… 

Кстати, «самопроизвольные» разрушения жилых домов в разных городах, о 

которых стало известно на протяжении последних нескольких десятков лет, 

имеют ту же самую причину: расщепление грунта под фундаментами. И это 



очень серьёзная проблема, которую с кондачка не решить! Ведь грунт может 

расщепиться и под плотиной гидроэлектростанции, и под корпусом ядерного 

реактора, и под цехом химического завода! Эта проблема уже давно требует 

серьёзного изучения. Только до сих пор никто не имел представления, в какой 

же стороне лежат знания, необходимые для поиска ответов на такие 

специфические вопросы. Ведь о мерностях и реальном значении 

неоднородностей пространства никто просто не подозревал!»  

Цитата из книги, Стр. 140. «Искривления пространства появляются в результате 

различных взрывов, в том числе и «взрывов сверхновых» звёзд.» 

Вопрос: Так почему же подавляющее большинство провалов имеет округлую или 

правильную круглую формы, при этом «проваливаясь» настолько быстро, что 

грунт практически мгновенно «расщепляется» сразу на первичные материи, 

минуя промежуточные уровни мерности жидкостей? И почему этот процесс, 

якобы, изменения локальных неоднородностей зачастую округлой формы 

начался сравнительно недавно, но так массово, причём в населённых пунктах по 

всему миру? Причина в чём? Какие такие «различные взрывы» искривляют 

пространство в разных городах планеты? 

**********************************    

Цитата из книги, Стр. 132. «Исчезнет дефицит воды, потому что её можно будет 

синтезировать постоянно в любых количествах. А когда исчезнет дефицит воды, 

то снимется и проблема обеспечения продовольствием. Ведь не зря некоторые 

честные учёные утверждают, что Земля может прокормить до 100 млрд. 

человек, при разумном подходе к процессу жизнедеятельности.» 

Вопрос: Но почему же эти «честные учёные» так и не удосужились изучить труды 

Николая Викторовича? Возможно, тогда бы они перестали распространять 

подобные глупости о возможности Земли прокормить таковую десятикратно 

увеличенную массу населения? И чем же эта сотня миллиардов будет 

заниматься на Земле, какова может быть цель их физического воплощения на 

планете? Здесь у авторов получается, что смена поколений требуется людям не 

просто для сохранения и продолжения животного вида, но для массового 

размножения на Земле! Но, как же тогда быть с развитием и сохранением 

Разума, созданием Нового Разумного Существа, о чём, собственно, и написано в 

книгах Николая Викторовича!? 

Глава 6. Что такое гравитация. 

Цитата из книги, Стр. 137. «Здесь нельзя не отметить ничем не объяснимое 

упорство американцев из НАСА, ведь русский учёный Николай Левашов, 



проживая в то время в США, которые он тогда считал вполне нормальной 

страной, написал, перевёл на английский язык и издал в 1994 году свою 

знаменитую книгу «Последнее обращение к Человечеству», в которой «на 

пальцах» объяснил всё, что нужно было знать специалистам из НАСА, чтобы их 

зонд NEAR не болтался безполезной железкой в Космосе, а принёс хоть какую-

нибудь пользу обществу. Но, видимо, непомерное самомнение сыграло свою 

шутку с тамошними «учёными»». 

Вопрос: Когда же Николай Викторович Левашов начал считать США 

«ненормальной» страной, и в чём конкретно выражалось таковое его отношение 

к США, как к ненормальной стране?  

Судя по указанному тексту, вполне можно предположить завуалированную 

провокацию, ведь из фразы "... он тогда считал вполне НОРМАЛЬНОЙ СТРАНОЙ, 

..." автоматически и подсознательно вытекает ощущение, что потом Н.В. 

Левашов, якобы, перестал считать США нормальной страной. Для чего 

применяется такой оборот? Разве авторы книги плохо знают русский язык, чтобы 

так неоднозначно излагать свои мысли? 

Также хотелось бы понять версию автора, какую же именно пользу мог бы 

принести обществу зонд НАСА, если американские специалисты, допустим, 

изучили бы книгу «Последнее обращение к Человечеству»? Неужели они бы 

обнаружили Первичные Материи посредством этого зонда?  

Цитата из книги, Стр.144. «А для того, чтобы научиться на взрослом уровне 

управляться с гравитацией и остальными природными процессами, суть 

которых для нас пока ещё намеренно искажена нашей «наукой», нам придётся 

серьёзно скорректировать всё образование в стране, чтобы наша молодёжь 

росла и умнела, постепенно постигая реальные знания, а не выдумки 

вчерашнего дня. 

Если мы сумеем быстро и качественно организовать нужные изменения в 

обществе в рамках нашей страны или хотя бы какого-то специального региона, 

тогда действительно станет возможным переход в шестой технологический 

уклад. А если не сумеем или не успеем, то, скорее всего, нас уже ничто не 

спасёт, паразиты окончательно нас одолеют…  

Вопрос: Хоть что-то конкретное предлагается авторами кроме как ждать, что 

некто «скорректирует образование», подрастет «постепенно умнеющая 

молодёжь»? Или только «пугалки» и угрозы, что опоздаем, и паразиты победят? 

«Последнее Обращение к человечеству» было издана 23 года назад, ожидание 



длится уже четверть века, дальше что? Да и что за шестой технологический 

уклад…кто и когда его укладывает? 

Глава 7. Надо разобраться и с электричеством 

Цитата из книги, Стр. 146. «Только нужно понять суть природных 

процессов, впервые в новейшей истории описанных академиком Николаем 

Левашовым».  

Вопрос: Разве в не «новейшей истории» кто-то ранее уже описывал суть 

природных процессов? Для чего авторы акцентируют внимание на «впервые в 

новейшей истории»? 

************************************ 

Цитата из книги, Стр. 148. «Конечно, теоретически можно предположить, что 

человек уровня «Клуба кожаных фартуков» вдруг оказывается способен чем-то 

руководить, писать Конституцию и докапываться до сути никогда ранее не 

виданных физических явлений. Но в реальности так никогда не бывает по 

одной простой причине: человек на сегодняшнем уровне развития не в 

состоянии думать о том, чего он ещё не знает. Таково свойство нашего мозга. А 

250 лет назад ситуация была ещё хуже …» 

Цитата из книги, Стр. 153. «Наш сегодняшний уровень эволюционного развития 

накладывает на нас очень серьёзные ограничения: мы пока не в состоянии 

придумать что-либо такое, чего раньше не видели в том или ином виде, о чём 

ранее не имели ни малейшего представления и не стремились проводить 

исследования в этом направлении.» 

Цитата из книги, Стр. 154. «В естественных условиях наверняка проходят 

многие тысячи лет между первыми наблюдениями какого-либо явления и 

попытками как-то это явление запомнить или хотя бы назвать. А потом ещё 

многие десятки тысяч лет нужно для того, чтобы хоть как-то осмыслить 

необычные явления природы.  

В реальности открытия делаются очень медленно и тяжело: учёный, изучивший 

всё о неразрешённой проблеме, движется к цели малюсенькими шажками, 

постоянно анализируя имеющуюся информацию и пытаясь сложить мозаику 

знания разными способами.» 

Вопрос: Если таково свойство мозга людей и открытия делаются за тысячи лет, 

то как объяснить, что известную таблицу химических элементов Дмитрий 

Иванович Менделеев видел во сне, если и не полностью, то некую её часть? Или, 

например, Фридрих Кекуле и его бензольное кольцо, наиболее полно описанное 



им после сна, в котором змея вцепилась в собственный хвост? Или Нильс Бор, во 

сне увидевший ядро атома с электронами вращающихся вокруг него, как это 

делают планеты вокруг Солнца? Или идея выработки гормона инсулина, 

пришедшая Фредерику Бантингу во сне?  

И как здесь укладываются, в частности, упоминаемые автором опыты Никола 

Тесла и его гениальные работы, или изобретательские версии Леонардо да 

Винчи, опередившие на 400 лет технологическое развитие, например, такие как 

первые рисунки подшипников, самоходная тележка, пирамидальная структура 

парашюта, орнитоптер, «пулемет да Винчи», схема бронированного танка и т.д.? 

 ********************************** 

Цитата из книги, Стр. 158. «А последствия этой цивилизационной диверсии 

придётся расхлёбывать нам с вами. И помочь нам здесь смогут опять только 

настоящие, неискажённые знания, изложенные, пока что, в единственном 

месте: в выдающихся, безценных книгах и статьях академика Николая 

Викторовича Левашова.»  

Вопрос: Если труды Николая Викторовича до сих пор объявляются автором 

единственным источником неискажённых знаний, которые за два десятилетия, 

якобы, никто не использовал, не развивал, то как можно объяснить, например, 

разработку теории звука Бурлаченко Арнольдом Ивановичем и создание им 

динамиков, превосходящих по качеству любые известные образцы. Или 

феномен Деева Александра Александровича, создавшем не только 

действующие приборы, но и теорию Д - поля, позднее переименованную 

"соучастниками" в "спинорное", затем и вовсе в "торсионное".  

При таком авторском выводе как быть с техническими решениями Петрика 

Виктора Ивановича, с антигравитационными эффектами летающей платформы 

Гребенникова Виктора Степановича, с успешно испытанным 

антигравитационным двигателем Леонова Владимира Семёновича, с 

гениальными трудами Хатыбова Александра Михайловича, с научным 

открытием, свершенным российским ученым-физиком Лучиным Анатолием 

Андреевичем, теоретически обосновавшим и опытным путем подтвердившим 

делимость электрона ещё 4 года назад и многими другими истинными учёными, 

развивающими оставленное всем нам наследие Великого Русского Учёного 

Левашова Николая Викторовича? 

Глава 8. Что такое Жизнь и откуда она берётся 

Цитата из книги, Стр. 168. «Кстати сказать, вполне уместно ещё раз напомнить 

наше утверждение из предыдущего материала, что хорошая теория всегда 



отвечает на массу дополнительных вопросов, которые в данный момент могут 

и не рассматриваться. Когда мы дошли до этого места при написании статьи, 

то сообразили, что температура тела человека и остальных теплокровных 

животных поддерживается именно за счёт энергии реакции расщепления пищи 

на первоматерии. «Наука» по этому поводу вообще ничего внятного не 

сообщает, поэтому наше предположение вполне имеет право на 

существование! Именно при этом процессе выделяется большое количество 

тепла, которое и идёт на поддержание постоянной температуры тела и на 

повышение температуры при борьбе с болезнями.».  

Вопрос: Тогда за счёт чего во время летаргического сна человек продолжает 

жить, хотя никакого расщепления пищи не происходит, температура тела 

понижается и становится такой же, как окружающая среда, а нижний предел 

температуры тела во время летаргического сна = 12.40, частота лёгких - 1 дыхание 

в час, сердечный такт 16 сек?  

Почему продолжают существовать люди при длительных сроках голодания до 

трёх месяцев и даже более, причём неплохо себя чувствуют, даже прибавляется 

энергии у некоторых? 

********************************** 

Цитата из книги, Стр. 172. «Кстати сказать (опять о хорошей теории), теория 

Мироздания Николая Левашова позволит археологам понять, почему они 

находят древние предметы одинакового уровня изготовления в разные 

временные эпохи! Это происходит потому что, наверняка, Жизнь на Земле 

доходила до высоких форм организации не один раз, а потом погибала по 

каким-то, пока ещё неизвестным нам причинам. Но, ввиду того, что 

необходимые и достаточные условия не исчезали или восстанавливались 

вновь, «живая материя» опять появлялась на планете и эволюционировала. 

Именно поэтому следы различных цивилизаций находятся в разных временных 

эпохах.»  

Вопрос: О каких таких разных временных эпохах говорит автор? Разве Николай 

Викторович не изложил в своих трудах примерную летопись колонизации 

Мидгард Земли за прошедший почти миллион лет, пояснив причины 

произошедших катаклизмов? Что могут нам сказать современные археологи 

ортодоксальной науки, например, о Тисульской спящей красавице или о 

Чандарской трёхмерной рельефной плите, обнаруженной профессором 

Чувыровым Александром Николаевичем? 

********************************** 



Цитата из книги, Стр. 172. «Так что, если Человечество не сможет совладать с 

Паразитизмом, и наша Цивилизация будет уничтожена, то через какие-нибудь 

несколько десятков или сотен тысячелетий Жизнь вновь начнёт 

образовываться на этой планете. А через несколько десятков или сотен 

миллионов лет, вполне возможно, здесь опять появится неандерталец. И на 

Земле всё опять пойдёт своим обычным, размеренным, космическим путём.» 

Вопрос: Неужели автору не известно о том, что с паразитами принципиально уже 

совладали и наша Цивилизация никогда не будет уничтожена? Ведь он же 

является многолетним «знатоком» материалов Николая Викторовича Левашова, 

из которых таковое заключение представляется однозначным. 

======================== 

Общее впечатление от прочитанных четырёх глав резко отрицательное, авторы, 

главным образом, занимаются собственной рекламой и удовлетворяют свои 

амбиции. Из 54 страниц добрая половина посвящена пересказу всем известных 

достижений современной ортодоксальной науки, а вторая часть – переписанные 

тексты Николая Викторовича. Собственных мыслей нет, более того, нередко 

встречаются завуалированные провокационные высказывания, в том числе и о 

безнадёжности борьбы с паразитами и возможном проигрыше. Эпитеты, 

применяемые для характеристики Николая Викторовича, скромны – академик, 

физик-теоретик, учёный и не более.  

О пользе книги речь не идёт, от неё гораздо больше вреда.  

http://svetl.forumgrad.com/t1908-topic  

Скачать: https://yadi.sk/i/XJBAL9fn3M69dN  

 

ВОПРОСЫ по Главе 9. Как на Земле появился Человек.   
Автор Очеретянный Ю.В. 

Стр.174. … Потому что возможности Природы – безграничны, и, 

СООТВЕТСТВЕННО, ТЕОРЕТИЧЕСКИ так же БЕЗГРАНИЧНЫ НАШИ 

ВОЗМОЖНОСТИ ПО КОПИРОВАНИЮ И ИСПОЛЬЗОВАНИЮ ПРИРОДНЫХ 

ПРОЦЕССОВ для блага человека – для своего блага.  

  

ВОПРОС – Почему же, только теоретически безграничны наши 

возможности?  

http://svetl.forumgrad.com/t1908-topic
https://yadi.sk/i/XJBAL9fn3M69dN


Ведь сам Н.В. Левашов много раз показывал и практические результаты 

своих действий (купирование ураганов в США, очистка почвы, исправление 

повреждений озонового слоя Земли, повышение у людей октавы Мозга, 

лечение на расстоянии и т.д.) и много раз писал и говорил в своих 

выступлениях, что такие возможности доступны любому человеку, 

достигшему уровня творения, путем постижения Новых Знаний и 

обретения высочайшего уровня ответственности за свои действия.  

Разве возможности природы безграничны? Почему же тогда растения не 

растут в пустыне, а только там, где имеются необходимые и достаточные 

условия? Чего же не достаёт природе, чтобы создавать эти новые условия? 

…. И самое главное, ЕСЛИ МЫ БУДЕМ ГРАМОТНО КОПИРОВАТЬ природные 

процессы, то будем АВТОМАТИЧЕСКИ, БЕЗ ОСОБЫХ УСИЛИЙ, оставаться в 

гармонии с Природой! А это и есть ПЕРВЫЙ ПРИЗНАК НАСТОЯЩЕЙ 

РАЗУМНОСТИ… 

ВОПРОС -  Когда же наконец люди обретут хотя – бы первый 

признак НАСТОЯЩЕЙ разумности?  Ну, например, как у комаров? Те уж точно 

живут в гармонии с природой, а кровь на анализ забирают, в основном, к 

вечеру, чтобы «неграмотно копирующим природные процессы» удалось днём 

спокойно погулять на природе.  

Или, хотя бы, как у пауков и прочих насекомых? Множество их видов до сих 

пор проживает в домах людей, так что можно «оставаться в гармонии с 

Природой» даже не выходя из дома.    

А какая сейчас степень разумности у современных людей? 

И для чего нам необходимо грамотно копировать природные процессы … чего 

мы этим будем добиваться в конце концов?  

Неужели непрерывного процесса созревания фруктов на территории тёплой 

Испании, а для русского Заполярья лишь чернику, да бруснику в конце лета?  

Давайте скопируем, к примеру, один простой природный процесс такой, как 

ДОЖДЬ…хватит ли знаний, изложенных в книгах Н.В. Левашова или нужно 

еще досконально изучить материалы Хатыбова, Макова и других … да и не 

мешало бы подтянуть октавы Мозга до уровня творения дождя, а затем 

уже сесть и хорошо подумать, … а нужен ли этот Вами сотворенный дождь 

в этом месте и в это время и не мешаете ли вы природе этим актом 

творения? 

Где же тогда ГАРМОНИЯ, если ваш акт творения Природе не будет нужен и 

разве это настоящая РАЗУМНОСТЬ?   



И кто по иерархии выше по вашему мнению Природа или Человек …берем 

грамотно копируем делаем, главное без особых усилий, а хозяина не 

спросили…вот это Гармония и настоящая Разумность? 

Стр.175 . Потом через определённое время некоторые представители земной 

фауны, в результате эволюции, начали осознавать своё существование, т.е. 

начали обретать Разум. 

ВОПРОС – Что означает ОПРЕДЕЛЕННОЕ время, кто его может знать и как 

его вычислить, то есть ОПРЕДЕЛИТЬ?  

По сведениям палеонтологов, достоверно известен один коренной 

представитель разумных существ планеты Земля, который выиграл 

эволюционную борьбу за существование у других земных гуманоидов (всяких 

синантропов и австралопитеков) и царствовал на планете миллионы лет – 

это неандерталец. Описание эволюции экологической системы Земли 

приписывают Чарльзу Дарвину. 

ВОПРОС – Так кто же сочинил теорию эволюции, если ее создание приписали 

Дарвину? 

  

… останки исконно земных животных, которые появлялись в своё время в 

процессе эволюции экологической системы планеты, истлели уже сотни 

миллионов лет назад. 

ВОПРОС – Как определялось время истления исконных животных планеты, 

если самому процессу радиоактивного распада (по данным НИИ «ЦУС») 

всего-то немногим более 600 лет? 

 

«Академик Николай Левашов рассказывает и показывает в своих 

интереснейших книгах и статьях, как на самом деле происходит природный 

процесс эволюции материи на планетах, на которых сформировались условия, 

необходимые для появления и развития жизни. В реальности эволюционный 

процесс (то, что мы сейчас под этим подразумеваем) является абсолютно 

хаотичным, случайным. 

ВОПРОС – Что? Видимо зря писал свои книги Н.В. Левашов, если в реальности-

то все не так, как в его книгах, реальность такова, что в природе 

оказывается полный хаос и бардак? И эволюция – это не постепенное и 

управляемое улучшение свойств и качеств, а случайность и 

беспорядочность? 



…. Всего на двух страницах – полное отрицание написанного ранее: оды 

природе о её бесконечных возможностях превратились в обвинение о её 

хаотичности и случайности. 

Похожая картина и с оценкой разумности, на 174 странице Гармония - 

ПЕРВЫЙ ПРИЗНАК НАСТОЯЩЕЙ РАЗУМНОСТИ, а на следующей уже хаос и 

беспорядок- это движущая сила эволюции. Эти два несовместных процесса 

оказывается основа книг Н.В.Левашова о природе. Налицо подмена понятий 

и наглая попытка сближения основ современной науки и фундаментальных 

основ книг Н.В.Левашова. Мол не парьтесь, все - просто хаос и бардак и в 

какой-то не очень понятный определенный момент - ГАРМОНИЯ…всё! 

…думать не надо, да и читать нет смысла… Я все объяснил. 

Скачать: https://yadi.sk/i/b0f0nUtq3MAoTf 

 

Анализ глав 13, 14, 15 и 16 
Автор В. Мережанов 

Глава 13. 

Цитата из книги: «Открывать всё новые и новые тайны Мироздания – об этом 

можно было только мечтать». 

Вопрос: Отчего же только мечтать? Суть в том, чтобы их открывать и 

постигать. Одних мечтаний мало. Этим задаётся настрой на то, что Человек 

слаб и ничтожен, и ни на что не способен сам, что и опровергал Николай 

Викторович. 

 

Цитата из книги: «Потому что, если хотя бы некоторые подлые тайны 

паразитов и их помощников станут известными, неизбежно последует их судебная 

оценка и неминуемое наказание, очень суровое». 

Вопрос: Сейчас известно достаточно много тайн паразитов. Многие ли 

подверглись судебной оценке и понесли неминуемое наказание? 

 

Цитата из книги: «Стараясь удержать Человечество на примитивном уровне 

развития, социальные паразиты разрушали не только науку. Одновременно шло 

разрушение и образования, и культуры, и морали. Людей настойчиво превращали 

в «разумных животных», чтобы у них уже никогда не хватало ума на 

сопротивление и противостояние паразитам. И во многом оккупанты весьма 

преуспели. Они до сих пор держат в своих руках власть по всему миру и делают на 

планете всё, что хотят. Вот некоторые показательные примеры их деятельности в 

научном мире…». 

https://yadi.sk/i/b0f0nUtq3MAoTf


Вопрос: Действительно ли потребности социальных паразитов 

ограничивались лишь властью? Им мало планет в Космосе? Захватывали для 

того, чтобы править? Какова действительная цель интервентов? 

 

Цитата из книги: «Кратковременное ослабление русофобии руководства 

страны, осторожный, дозированный возврат к русским традициям, к признанию 

ведущей роли русского народа в истории страны и ставка на русский патриотизм в 

годы Великой Отечественной войны и послевоенные годы (до смерти И.В. 

Сталина) обеспечили не только победу над внешним врагом, но и новый подъём в 

развитии научной и технической базы страны. И именно этот подъём обеспечил все 

дальнейшие успехи страны и в освоении космоса, и в энергетике, и в 

гарантированном военном паритете с враждебным Западом…». 

Вопрос: разве русофобия ослаблялась на уровне руководства страны? 

Разве подъём и развитие научной мысли следствие возврата к традициям? И 

о каких конкретно традициях речь? 

 

Цитата из книги: «Тов. Гальвани, например, богослов и медик по 

образованию, препарировал лягушку, а рядом совершенно случайно якобы 

работала электрическая машина того времени. Мышцы у лягушки начали 

дёргаться, и якобы таким образом тов. Гальвани стал «отцом» современной 

электрофизиологии. Но почему-то никому в голову не приходит мысль о том, что 

электрическая машина просто не могла оказаться на операционном столе в 

лаборатории богослова-медика Гальвани. Это ведь не ланцет и не пинцет! Кроме 

того, такие машины, если вообще существовали в то время, стоили очень больших 

денег. Это всё равно, что в сегодняшней операционной вдруг случайно оказался бы 

токарный станок с цифровым программным управлением (по цене они будут 

примерно равны)». 

Вопрос: так в чём же причина описанного озарения и тех, что идут после 

этого описания? Автор описывает, что изобретения крались иудеями и 

выставлялись как свои. Это не вызывает сомнений. Про воровство написано, 

а в чём же причина настоящих озарений настоящих учёных? Или автор 

убеждён, что наука делалась только ворами и стяжателями? 

 

Цитата из книги: «Эти примеры показывают нам базис, на котором 

выращивалась современная научно-торговая братва, базис, основанный на 

выдумках, передёргивании и прямом обмане. Конечно, на таком базисе не могло 

появиться ничего хорошего». 

Вопрос: разве так говорил Николай Викторович? Он говорил, что сейчас 

собрана большая информационная база, которую нужно осмыслить. Именно 

благодаря этой базе у Человека есть возможность наработать нужное 

количество нейронных цепочек для преобразования Мозга, а это 

принципиально важный момент. Делается вывод о том, что во всех научных 

неточностях виноваты воры от науки, которые также увели её в сторону. 

Действительно полезно было бы сделать выводы, ПОЧЕМУ они это делали? 



Сами по себе, или под управлением? А как же Концептуальный уровень 

власти? 

 

Цитата из книги: «Природа «живёт» сама по себе, совершенно «не обращая 

внимания» ни на человека, ни на кого-то другого. Результатом этого «преступного 

равнодушия» природы являются довольно частые катастрофы различного уровня, 

которые иногда приводят к гибели большого количества людей и всего, что они 

создавали».  

Вопрос: Разве катастрофы «различного уровня» происходят оттого, что 

природа равнодушна к Человеку? А причины возникновения катастроф, 

описанные Николаем Викторовичем, уже забыты? А то, что деятельность 

людей в значительной степени влияет на погоду и природу автор тоже не в 

курсе? А про то, что все стихийные бедствия на нашей планете управляемые? 

 

Цитата из книги: «Такой уровень развития науки, как у древней цивилизации 

Белой Расы, наверняка можно смело считать «верхней планкой» на шкале развития. 

В то время, как уровень нашей сегодняшней «науки» можно смело считать 

«нижней точкой» на этой шкале». 

Вопрос: на каком основании делается вывод, что у наших предков была 

наука, достигшая максимума (верхней планки)? Эволюционное движение 

вперёд безгранично, о чём говорил и Н. Левашов. Он говорил о том, что 

ТЕХНИКА имеет ограничения. А наука не останавливает своё развитие с 

достижением предела техники. Также вывод о «нижней точке» развития 

нашей науки – не правомерен, поскольку в Космосе есть цивилизации и 

«пещерного уровня» развития. Как не крути, а мы сегодня не в пещерах 

живём, а значит и наука – не нулевая, хоть и ушедшая далеко в сторону по 

объективным причинам, о которых автор не пишет. 

 

Цитата из книги: «Теперь научились подогревать такие «чайники» с помощью 

ядерной печки, и это считается неким достижением! Но это вовсе не достижение! 

Это всё равно, что ремонтировать подкову с помощью микроскопа. Это – позор 

науки, а не достижение!». 

Вопрос: а может технология АЭС была создана не столько для добычи 

электроэнергии, сколько для добычи материи электрической и магнитной 

энергии? А известно ли автору что это такое и кому и для чего это было 

нужно? Может пора от общих слов и нагнетания эмоций переходить к чему-то 

более глубокому? 

 

Глава 14 

Цитата из книги: «Даже наша всенародная любовь – танк Армата – тоже в 

принципе не сильно отличается от своих английских пращуров столетней 

давности: те же гусеницы, те же пушки и пулемёты, те же моторы и экипажи, та же 

уязвимость и очень низкая эффективность». 



Ну, уж если автор не видит разницу в уязвимости и эффективности между 

английскими танками времён 1 мировой войны и танком «Армата», то тут 

можно только посочувствовать. 

Цитата из книги: «Да, прикладная наука показывает нам чудеса беЗконечных 

усовершенствований того, что было давно известно и хорошо работало ещё 100 лет 

назад. Но это и всё. Ничего принципиально нового прикладная наука открыть не 

может! Ей за это не платят, и у неё нет для этого ни условий работы, ни опыта, ни 

научных кадров». 

Вопрос: только ли в отсутствии условий работы, опыта и наличия 

научных кадров причина того, что прикладная наука «ничего нового открыть 

не может»? И ещё – как объяснить, что некоторые действительно 

потрясающие открытия делались людьми, не имеющими отношения к 

фундаментальной науке? В качестве примера – Деев Александр 

Александрович, создавший теорию «Д-поля», Бурлаченко Арнольд Иванович 

(Имея 8 классов образования, разработал теорию звука и создал динамики, 

превосходящие по качеству любые известные образцы). Так как им это 

удалось? 

Глава 15 

Цитата из книги: «Мы не смогли поехать на этот Семинар, хотя желание было 

прямо испепеляющим. Но обязанности по распространению новых Знаний, 

которые мы сами взяли на себя, забирали не менее 12-14 часов в сутки, семь дней 

в неделю». 

Вопрос: а когда автор ел и спал? Когда зарабатывал на жизнь? Не 

слишком ли большие цифры? А когда автор успевал ИЗУЧАТЬ Новые 

Знания? Или когда рядом СВЕТЛЫЙ ИЕРАРХ, то это не обязательно? 

Цитата из книги: «По мере эволюционного развития, человек может создать в 

себе новые органы восприятия, с помощью которых он сможет видеть новые 

уровни нашей реальности, которые не воспринимаются нашими сегодняшними, 

обычными и привычными для нас органами чувств. Такое эволюционное развитие 

– естественно и закономерно для человека, просто на него обычно требуются 

миллионы лет непрерывной эволюции. А это случается в природе довольно 

редко…». 

Вопрос: Если это случается довольно редко, то как во Вселенной 

появилось громаднейшее число цивилизаций? 

Цитата из книги: «В основном Тёмные старались использовать такие методы 

воздействия, которые людьми не замечаются и не чувствуются. Одним из таких 

методов является гипноз. Это один из самых примитивных и легко 

обнаруживаемых методов». 

Вопрос: Нет ли здесь логической ошибки? Гипноз – очень наглядная 

форма воздействия на Человека, а автор пишет, что Тёмные старались 

использовать незаметные методы. Так зачем им было использовать гипноз, не 



подходящий для незаметного манипулирования? Вероятно, для каких-то 

единичных дискретных задач гипноз и использовался, но весьма и весьма 

незначительно. Есть методы куда более надёжные и незаметные, что и 

показывал людям Николай Викторович на своих семинарах. Да и не добиться 

простым гипнозом решения тех задач, которые решались Интервентами-

Тёмными. 

Цитата из книги: «Для того, чтобы эволюционное развитие шло в нужном 

направлении и высокими темпами, нужно понимать некоторые простые вещи: 

чтобы научиться влиять на внешние процессы и события, человеку нужно не 

«грести под себя», а отдавать! Т.е. его действия должны быть направлены не на 

себя, а вовне. Когда человек озабочен только своим телом – своим желудком и 

кишечником – он не способен ощутимо повлиять на внешние процессы». 

Вопрос: А разве в вопросах развития желудок и кишечник играют 

основную роль? Николай Викторович описывал это с других позиций. Не с 

точки зрения заботы о своих органах (хотя и это важно), а то, что занятия 

саморазвитием, нацеленные только на себя самого дают несравненно более 

низкий эффект, чем решение внешних задач, куда более масштабных. 

Например: пытаясь развить только свой Мозг, Человек может изучать самую 

разнообразную информацию. Но для того, чтобы решить задачу развития 

окружающих, тут уже приходится не только изучать информацию, не только 

её осмысливать, но и писать статьи, укладывать информацию так, чтобы она 

была удобна для восприятия ДРУГИХ. При этом только изучением и 

написанием статей не ограничиться, требуются и другие формы донесения 

информации и так далее. То есть охват требуемых действий ЗНАЧИТЕЛЬНО 

шире, усилий прикладывается значительно больше, соответственно и эффект 

шире и глубже. 

Цитата из книги: «Но работа, которую он делает, перестраивая людям «мозг», 

связана с тем, что ему приходится искусственно, за очень короткое время 

поднимать эволюционный уровень таких людей, делая за них то, что они сами не 

сделали за предыдущие миллионы лет развития». 

Вопрос: Автор всерьёз считает, что возраст Сущностей всех (или очень 

многих) людей составляет миллионы лет? Николай Викторович говорил 

иначе, что для того, чтобы сделать перестройку Мозга Человеку порой 

приходится создавать столько структур, что на их самостоятельное создание у 

человека ушло бы множество жизней (для некоторых возможно и миллионы 

лет. Все люди разные). 

Цитата из книги: «Ещё Николай Викторович отметил, что нужно быть очень 

осторожными и не поддаваться на уловки некоторых «учителей», обещающих 

духовное развитие без всяких усилий. Такого в природе не бывает!». 

Вопрос: почему не бывает, если Николай Викторович перестраивал 

людям Мозг? Это же не требовало от людей усилий. И сегодня множество 

людей идут к гуру, которые открывают людям разные возможности (правда 



при этом разрушая тем или иным образом самих людей. Но кто обратит на 

такую «мелочь» внимание, когда ему явили ЧУДО, да? 

Цитата из книги: «Когда человек радуется, он излучает вокруг себя энергию. 

Эта энергия человеку уже не нужна, но для других она является необходимой 

пищей». 

Вопрос: почему это не нужна? Разве Николай Викторович говорил 

подобное? Он говорил, что любая эмоция – это выброс жизненной силы. У 

кого-то есть жизненная сила, которая ему не нужна? Сомневаюсь. А если 

такие и есть, то, скорее всего они никогда не смогут развиться, если считают, 

что жизненной силы у них чересчур много. Почему? Ответ есть в книге 

«Сущность и Разум». А окружающие, получается, жизненно заинтересованы в 

поглощении растрачиваемой другими людьми жизненной силы? То есть все 

вокруг - паразиты? 

Глава 16 

В самом неблаговидном свете выставлены действия Н.Я. Аншуковой. Спорить 

с этим трудно, однако сам автор позиционируется как чистейший и честнейший 

человек, истово преданный идеалам Николая Викторовича. А как же поведение 

самого Д. Байды? Он испоганил сайты Николая Левашова, размещая на них (на 

своё усмотрение) различную, порочащую Н.В.Левашова информацию. Он 

продолжает размещать информацию, на грани мракобесия на своем сайте 

"СОВЕТНИК" и многое другое. Подробно об этом можно прочитать здесь - 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml.  

Цитата из книги: «Так что Прокофьев не пострадал в финансовом плане, но 

очень быстро стал отдаляться и через непродолжительное время прислал письмо 

о выходе из Движения. Он, видимо, даже в страшном сне не мог предположить, 

что за то, что он возьмётся первым в мире напечатать важнейшую книгу 

Николая Левашова, от Аншуковой – якобы помощницы Николая Викторовича – 

вместо хоть какой-нибудь благодарности, на него польётся обильный поток 

вранья, клеветы и грязи». 

Абсолютно аналогично повёл себя и сам Д. Байда в отношении «РНТО» и 

Фёдора Дмитриевича Шкруднева лично, несмотря на то, что именно Фёдору 

Дмитриевичу Николай Викторович и передал руководство воссозданной 

организацией («РНТО»), а также все Технологии, Программы, информацию и 

возможности Развития, а также план реализации и Развития. Получается, что Д. 

Байда ведёт себя как тот человек, который громче всех кричит: «Держи вора!». 

Полагаю, что это одна из множества причин, по которым Николай Викторович не 

оставил вместо себя Д. Байду. Элементарный вопрос: «Почему Дмитрий не 

предложил наладить производство Технологий «СветЛ»?». Думаю, что не 

ошибусь, сказав, что причина в том, что мотивы Д. Байды не отличались от 

красочно расписанных им в этой книге мотивов Н. Аншуковой. Потоки лжи и 

грязи, вылитые автором на страницы его книги в отношении Ф.Д. Шкруднева 

весьма красноречиво показывают истинную суть автора, как, впрочем, и уровень 

его воспитания и образования. И ОГРОМНУЮ ЗАВИСТЬ. 

http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-55.shtml


Цитата из книги: «После гибели Николая Левашова 11 июня 2012 года, наше 

Движение пошло вразнос – его начали буквально рвать на части все засланцы, 

которые только и ждали своего часа». 

Это весьма неожиданная САМОКРИТИКА от автора книги. Хотя он, 

разумеется, себя к таковым не причисляет. 

Отличительной чертой всех проанализированных глав является 

позиционирование Николая Викторовича как Светлого Иерарха и мага, что 

непосвящённым в его концепцию Человеком вполне может быть воспринято как 

нечто божественное, в то время, как сам Николай Викторович всегда чётко говорил, 

что он Человек. Это же словно возвеличивает и автора книги, являющегося по его 

описанию едва ли не правой рукой Светлого Иерарха (читай – Бога!). А ведь 

именно Фёдор Дмитриевич впервые назвал Николая Викторовича тем, кем он по 

сути являлся (и является!) – Выдающимся Русским Учёным. Именно из этого 

определения и проистекает всё то, что Он мог и что делал. 

Нельзя не отметить и некоторых положительных сторон. В рассмотренных 

главах приведено описание ответов на вопросы Николая Викторовича, а также 

семинаров, которые Он проводил и отзывы на эти семинары. Присутствует 

множество размышлений на темы, поднятые Николаем Викторовичем. И хотя 

ничего нового, чего бы не говорил сам Николай Викторович автор там не пишет, 

тем не менее, для Читателя, незнакомого с трудами Н.В. Левашова эти тексты могут 

быть интересны и полезны. Проблема в том, что эти тексты поданы вместе с 

«бочкой дёгтя»… 

http://svetl.forumgrad.com/t1920-topic  

Скачать https://yadi.sk/i/EkAQ3scy3MYdrz 

 

Уважаемые соратники! 

Если и у вас появятся вопросы к «редакции», то Вы можете написать их 

в виде отдельной темы или принять участие в обсуждениях на нашем 
форуме http://svetl.forumgrad.com/f39-forum 

Участники Клубов Новых Знаний, 16 августа 2017 года  

http://svetl.forumgrad.com/t1920-topic
https://yadi.sk/i/EkAQ3scy3MYdrz
http://svetl.forumgrad.com/f39-forum

